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金美齢から日本人への警告！ 2009/08/16 02:32 

  

 台湾は中国に飲み込まれ、日本も危 

 機に。日本を守り英霊に報いて下さい！ 

  
 評論家の金美齢さんは15日、靖国神社境内で開催された第23回戦没者追悼中央国民集会のなかで挨拶し、「台湾は中国に

飲み込まれました。日本も全く同じ状況にあります、皆さんが日本を守ること、これが英霊に報いる唯一の道です」など、要旨、次

のように語った。 
  
一、ここ数日、私のホームページに「親日だと思ってきた台湾人が靖国神社で狼藉を働いた。これは一体どういうことですか？」と

いう問い合わせがありました。私はそれを見てませんので判りませんが、過去、高金素梅という台湾の原住民出身の立法議員が

毎年、毎年、大がかりな抗議行動、パフォーマンスをやっているのです。 
  

                  
           今は皆さんが日本を守って英霊に報いて下さいと締めくくった金美齢さん 
  
一、事前に分かると外で止めるのですが、多分今年は油断して判らなかったのでしょう。私が言いたいのは、民主主義ですから

誰が何を考えようがそれは自由です。靖国に反対する日本人もいれば中国人もいる。それはそれで誰もノーとは言わない。ただ

この聖域にそういう人を入れることは許されるべきではない、ということです（拍手）。 
  
一、ましてやこんなことで「親日的だと思っていた台湾人がこんな事をするというのはどういうこと？」という短絡的な反応をする日

本人も判っていない。世の中にどれだけの価値観があるのか、日本人自身、反日的な日本人がどれだけあるのか？。この靖国

に参拝するある意味で一握りの日本人以外に、靖国という存在すら意識した事もない日本人が一杯いるということに、まず日本

人自身が反省すべきです。 
  
一、私が日本の政治家なら、日本の政府なら、毎年、日本の聖域である靖国で狼藉を働く外国の政治家は入国禁止にします（拍

手）。そしてそういうようなことやった結果を見たら、即刻退去を命じます。どうしてそれが出来ないのですか、政治的な理由でや

っているのです。ですから日本人の責任が問われるというのはそういうことなんです。 
  

 サイレントマジョリティが声を上げよ！ 

  
一、自分の主権は、国の尊厳は国民の一人一人が守らなければならないのです。もちろん、政治家が率先して守るべきなので

すが、それを支えるのが一人一人の国民である有権者の筈です。しかし、いまの体たらくを見てますと日本は残念ながらますま

す衰退すると言わざるを得ません。悲しいことです、残念なことです。 
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             極暑のなか主催者発表で二千人が参加した中央式典 
  
一、あの偏向したメディアの横暴を許しているいまの状態。ジャパンデビューの話が出ました。あれだけ偏向した番組を一部の人

だけが抗議をしているけれども、多分、多くの日本人はそれを信じている。しかしああいう偏向した番組をどんどん流されて刷り

込まれていけば、日本は衰退していくばかりなんです。何故ならば全員が自虐史観を刷り込まれるからなんです。 
  
一、あの番組のコンセプトは何か。「未来を開く鍵は過去の歴史にある」という。そしてその過去の歴史を扱ったあの番組は、ひた

すら日本の過去は加害者であると、そういう見地から番組が作られているのです。ということになると、日本は悪い、台湾で悪い

ことばっかりしてきたということを刷り込まれた若い人が、日本に誇りを持てるでしょうか。日本人として自信を持って国際社会に

出て行くことが出来るでしょうか。否です！。 
  
一、だから今の日本の体たらくがあります。メディアの責任は非常に大きい。だけれども、それを見逃している日本人は全員に責

任があると私は思います（拍手）。この間の都議会議員選挙、涙が出ます。昨日今日、立候補した人も民主党ならいい、若けれ

ばいい、自転車に乗っていればいい、女性ならもっといい、それで一票入れるという東京都民のレベル。 
  
一、細田幹事長の言った「日本人のレベルが疑われる」というのは正に真実なんです（拍手）。ただし、気の毒なことに政治家は

いえない、だから皆さんが言わなければいけないのですよ。サイレントマジョリティって言われる人がもっと声を上げなければいけ

ないのです。それをしないということは、皆さん、一人一人に責任があるということなんです。 
  

 台湾も「生活第一」でメディアに騙された 

  
一、私はいま、台湾の問題で皆さんにお伝えしなければならない事があります。台湾はいま、中国のブラックホールに飲み込ま

れようとしています。一昨年末の国会議員選挙での大敗、昨年の総統選挙での大敗。それによって政権はまた国民党の手に戻

りました。国民党というのは中国人の中国国民党なんです。あれだけ国民党の圧政に苦しめられた台湾人は、もうそれをすっか

り忘れて、一番単純なキャッチフレーズ「生活第一」、中国と仲良くして経済を良くしますという馬英九の言葉にころっと騙されてし

まいました。 
  
一、そして陳水扁政権は何もしなかったじゃないか、お灸を据えようというメディアの洗脳に全部乗ってしまってこの体たらくです。

私は馬政権になったら中国に飲み込まれると予言したのですが、こんなに早く事態が動くとは予想だに出来ませんでした。実は

いま、日本で同じようなことが起ころうしているんですよ。「生活第一」、その通りです。一人一人にとって生活はとっても大事なこ

とです。私にとっても大事です。 
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         以前の映像ですが非常に好評だった靖國での金美齢さんの演説です。 
  
一、しかし、国の安定なくして、国の安全なくして、国が豊かでなくて、一人一人の生活が良くなると思いますか？。そこがすっぽり

抜け落ちてしまった有権者の価値観。正に一昨年、昨年と台湾が大失敗したのとパラレルしています。多くの台湾人が悔やんで

います。「こんな事と知ったら馬英九に一票入れるんじゃなかった」と。しかし、遅すぎます、もう間に合いません。もう台湾には救

いがありません。 
  
一、いま、しっかりしなければならないのは日本です。日本こそはこの地域の最前線になったのです。皆さん、その覚悟で今日の

この靖国参拝を噛みしめて下さい。亡くなった方々への敬意とは何ぞや、それはあの人達が守ったこの大切な日本という国を、

今度は皆さんが守ると言うことです。これでしかあの方々の犠牲に報いる道はありません。ありがとうございました（拍手）。 
  
   ●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
   ●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
  
  
            第23回戦没者追悼中央国民集会プログラム 
  
    一、開会の辞 
    二、国歌斉唱 
    三、靖國神杜拝礼 
    四、「終戦の詔書」拝聴(当時の録音放送より) 
    五、主催者代表挨拶………英霊にこたえる会会長 中條高徳 
                     日本会議会長      三好 達 
    六、各界代表の提言………前航空幕僚長      田母神俊雄 
                     偕行社会長       山本卓眞 
                     評論家          金美齢 
    七、戦没者への黙祷（正午に合わせて） 
    八、天皇陛下のお言葉拝聴（日本武道館での政府主催式典の実況放送より） 
    九、声明文朗読 
    十、誇りある国づくりへ向けたアピール 
    十一、「海ゆかぱ」斉唱 
    十二、閉会の辞 
  
   
                声 明 
  
 日本国の首相が八月十五日という意義深い日に、国民を代表して靖国神社に参拝し、英霊に対して深甚なる追悼と感謝の意

を表すのは、諸外国の例を見るまでもなく、至極当然のことである。 
  
 にもかかわらず、わが国においては、首相の靖国神社参拝は久しく見送られてきた。小泉純一郎首相が十六年ぷりに参拝を復

活したものの、以後参拝を行なっていない。 
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 それは中国から、いわゆる「A級戦犯」合祀を理由として、靖国神社参拝の中止を要求する執勧な圧カがかけられ、一方、国内

でも、先の大戦を戦勝国の立場から一方的に裁いた東京裁判の後遺症による、戦前の歴史の一切を否定する風潮が根強く存

するからである。 
  
 しかも、八月三十日に予定されている衆議院議員総選挙では、民主党が優勢であると予測されている。同党は、公然と「A級戦

犯」合祀を理由として首相の靖国神社参拝を拒否し、さらには靖国神社に代わる新たな国立追悼施設をも建設するように窺われ

る。誠に由々しい事態と言わねばならない。 
  
 申すまでもなく、我々が享受している平和と繁栄は、明治維新以来の幾多の祖国存亡の危機に際会して、尊い一命を捧げられ

た英霊の尊い犠牲によって築かれたものである。靖国神社は、戦没者追悼の中心施設であり、首相参拝の否定は戦没者の思

いを踏みにじることになることは明々白々である。 
  
 麻生太郎首相は、本年一月の施政方針演説において、「真の保守政権を目指す」と明言した。「真の保守」であるならば、いか

なる圧カが加えられようとも、毅然として靖國神社に参拝することによって、その真価を明らかにしなければなせない。そのことに

よって首相の靖国神社参拝を定着させ、さらにはできるだけ近い将来の天皇陛下の靖國神社御親拝への道を開かねばならな

い。 
  
 我々は、今後の政局がいかなる事態に立ち至ろうとも、首相の靖国神社参拝を強く要望するとともに、憲法改正の実現という戦

後体制の根本課題の解決のための国民運動を力強く展開することをここにあらためて誓う。 
  
 右、声明する。 
  
平成二十一年八月十五日 
                        第二十三回戦没者追悼中央国民集会 
                                英霊にこたえる会 
                                日  本  会 議 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

●プライド「運命の瞬間」 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
  
  
    ●景気回復断固阻止！民主党    
   ●日曜こども劇場『鳩山最後の37時間』    
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 
      ●国民が知らない日本の真実 !? 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質    

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 
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タグ： 靖国神社  終戦記念日  戦没者追悼中央国民集会  金美齢  台湾  中国  日本  英霊   

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/16 03:43Commented by thinking さん 

＞皆さんが日本を守ること、これが英霊に報いる唯一の道です 

 
 全くその通りです。 
 日本を守るという意志を持った人が日本人なのである。 
 政治家の靖国神社参拝に、反対する不逞の輩は、元々、日本を守る気がないのだ。 こ

の様な、非日本人に日本の事を云々する権利も資格も無い。 「日本人は日本を守る

事」、それが日本人なのですよ。  

 

2009/08/16 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
> 政治家の靖国神社参拝に、反対する不逞の輩は、元々、日本を守る気がないのだ。 
 
つまりそういうことですね。 

 
＞「日本人は日本を守る事」、それが日本人なのですよ。 

 
「日本人の責任ですよ」と言い切る金美齢さんに大きな拍手が寄せられていました。  

 

2009/08/16 11:03Commented by リップンチェンシン さん 

毎度のことではありますが、昨日のチャンネル桜を御覧になっていない方 
はぜひ、本日午後４時からの再放送をお見逃しなきように。SO-TVに加入 
されていない方は特に。youtubeにアップされていないはずです。２０時 
からの番組はいずれアップされるでしょうが、昨日分はいまのところテレ 
ビでしか見れません。 

 
１６：００ 特攻 国敗れても国は滅びず・・・・・過去に何度か放送され 
      てはいますが、水島社長が８年前に制作しフジテレビで放送さ 
      ました。私も２度目の視聴でしたが。 

 
１８：３０ 平成２１年８月１５日 靖国神社レポート・・・・・参拝客や 
      各著名人への現地ンインタビューです。途中、田母神氏登場場 
      面で変なカナダ人が登場してインタビュー妨害して逃亡、桜キ      ャスター

と警察が追いかけます。 

 
２０：００ 第23回戦没者追悼中央国民集会 
 
２２：００ ＮＨＫ問題を考える日台国民大集会（１２日）のノーカット 
      放送 

 
以上です。どなたかが昨日のうちに感想を述べられるかなと思っていまし 
たが、まだのようでしたので書いておきます。 

 
あ、今日は慰安婦フェスティバルの日でしたね・・・・・。  

 

2009/08/16 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
いつもながら情報感謝です。 

 
>あ、今日は慰安婦フェスティバルの日でしたね・・・・・。 
 
本来なら行くはずでしたが、体調を考えて今日は一日自宅で静養します。 

 

2009/08/16 13:16Commented by mizu0614 さん 
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花うさぎさんこんにちは。 
昨日、生れて初めて８月１５日に靖国へ参拝させて頂きました。 
人の多さに驚きました。周りの方の会話から漏れ聞くと「例年通り」だそうです

ね。内地はやはり凄いと思います。昨年の１１月に北海道から、関東に越して

きました。毎年私は札幌護国神社に参拝していましたが、午後に行くと閑散としたその風

景に毎回心を痛めていました。嘘ではなく境内に私一人だけといった事もよくあったので

す。北海道を守って下さった「占守島守備隊鎮魂碑」が祀られているのにです。さすが「民

主党王国」。１０年以内に北海道はロシア領になります。「鳩山・ムネオ・ウタリ協会」に故

郷は簒奪され「ロシア連邦アイヌ人自治共和国」になっているでしょう。道民の選択ですか

ら、自業自得です。もう故郷に帰る気はありません。日本を守るためこっちでがんばって

いきます。  

 

2009/08/16 13:59

Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんにちは。 
 
>昨日、生れて初めて８月１５日に靖国へ参拝させて頂きました。 

 
それは暑い中、ありがとうございました。 

 
>嘘ではなく境内に私一人だけといった事もよくあったのです。北海道を守って下さった

「占守島守備隊鎮魂碑」が祀られているのにです。 

 
それは知りませんでした。ちょっと酷すぎますね。 

 
>「ロシア連邦アイヌ人自治共和国」になっているでしょう。道民の選択ですから、自業自

得です。 

 
本当に北海道民がそれを望んでいるとはにわかには信じられない思いです。 

 
＞日本を守るためこっちでがんばっていきます。 

 
はい、頑張りましょう。靖国には気軽にちょくちょく遊びに行って下さい。  

 

2009/08/16 14:00

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
エントリーに集会で採択された「声明文」を最後に追加して掲載しました。  

 

2009/08/16 15:51Commented by y72272000 さん 

靖国神社を参拝することが英霊に対する尊崇や慰霊であるとするならば、何故靖国が国

家とりわけ軍部独裁体制を維持強化するために恣意的に利用され、若い多くの命を天皇

や日本国のためと称して強制的に特攻に追いやったのか根本から考えなければ戦死者

は救われないだろう。「靖国で遭おう」とか「天皇陛下万歳」といって命を落とした人々を賛

美するがは決して本意でなかったことは想像に難くない。そういう境遇に強制的に追いや

っていったのが軍政であり拒否すれば犯罪者となる。軍政は如何なる理由であっても「英

霊」と言う呼称で誤魔化してきたのである。まして単に靖国を参拝したからと言うだけで遺

族が癒されることは絶対に無い。また遺族は癒されないからこそ参拝するしかないのだ。

如何なる犯罪者も死去すれば仏になると言う考え方は個人であるなら正しいかも知れな

い。しかし少なくとも国家や為政者は個人ではないのであって永久に歴史に刻まれるので

ある。田母神氏のような考え方は一方的で説得力に乏しい。かといって自虐的な歴史観

も誤っている。歴史の発展段階の一時期には避けられなかったかもしれない先の対戦も

一方では回避できたかもしれないのだ。英霊は国家の為に命を落としたと言うより「国家

が強制的に死に追いやった」と言うのが正しい。靖国参拝は賛成反対を問わずいずれも

誤っている。  

 

2009/08/16 16:30Commented by 第一義＠運国斎 さん 

y722720000へ  
 
あんた馬鹿か。 

 
仮に国家強制であったとしても自分の命をなげうち国体が守られ、町が守られ、家族が守

られるなら当時の人間ならみんな命を投げ出す筈。 
田辺誠やナベツネみたいな狂気の反戦、反日主義者もいるが少数だろう。 
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ならば、お前さんは何で日本で今まで生きて居られるか、考えたことがあるのか？ 
靖国の英霊を含む御先祖様あっての自分じゃないのか？ 

 
そんなに靖国が嫌いで日本が嫌いなら、日本にいてもらわなくても良いです。 

 
お前が在日なら尚更だ、さっさと出ていけ。 

 

2009/08/16 17:12

Commented by 花うさぎ さん 

To y72272000さん  
 
エントリーで毎回紹介している「凛として愛」の映画を見て下さい。この映画を

見て貴方がかなり違和感を感じたとしたら、それだけ貴方は謝った歴史認識を持っている

ということです。 

 
この映画の認識が正しいのです。 

 
＞靖国が国家とりわけ軍部独裁体制を維持強化するために恣意的に利用され、若い多く

の命を天皇や日本国のためと称して強制的に特攻に追いやった 

 
まあ、この程度の認識では「言っても無駄」と思いますけど(^^；。  

 

2009/08/16 17:45Commented by しばりょう さん 

To y72272000さん  
＜英霊は国家の為に命を落としたと言うより「国家が強制的に死に追いやった」と言うの

が正しい。靖国参拝は賛成反対を問わずいずれも誤っている。 

 
64年もたってからなら、何とでも言えます。どこの家族にも、戦死した、身内を持つってい

ます。残された人も同じくらい、苦しんでいるのです。 
父は幸運にも、生きて帰ってきましたが。兄を亡くしました。 
父は亡くなるまで 戦争の事 語りませんでした。 
あの時代、死にたくて死んだ人はいないでしょう。 
日本を守るための選択肢は、生きるか死ぬか 逃げるかしかなかったのです。多くの人は

 日本を日本を そして、自分の家族を守るために 亡くなられたのです、私もあの時代に

生きていたら 戦ったでしょう。 

 
 

 

2009/08/16 18:09Commented by しばりょう さん 

本日の「たかじんのそこまで言って委員会」にて、 
可愛い 大高未貴女史が 先の戦争は 自衛戦争か 侵略戦争か と言う質問にはっきり

 「自衛戦争」と答えておられ、ました。 
それに加え最近のNHKは 終戦の日前後の 自虐史観による。偏った番組を報道し続け

るとはっきり言われていました。ネットで調べますと、世界70カ国も、訪れた人で なかな

かの人ですね。  

 

2009/08/16 19:34Commented by リップンチェンシン さん 

金美齢さんの動画のなかで、彼女が英語で「アンタにゃ関係ないわよ！」 
と叫んでいるシーンが出てきますが、その演説を邪魔した不逞外人が昨日 
も田母神閣下へのインタビュー中無知を晒す質問をぶつけたアフォ外人と 
、どうやら同一のようですね。下の動画で１８：００あたりからバトルが 
始まります。栃木県日光市在住のカナダ人木工作家というのは事実のようで。もしかした

らオオニシ・ノリミツと関係があるかもしれない。勝手な 
想像です。 

http://www.youtube.com/watch?v=DgmnlWUH26Y&feature=channel  

 

2009/08/16 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>質問にはっきり 「自衛戦争」と答えておられ、ました。 
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よしよし、彼女は完全な保守ですからそういうでしょう(^^)。 
 
>世界70カ国も、訪れた人で なかなかの人ですね。 
 
そばで見ると意外と背が高く、根性がありそうですよ。 

2009/08/16 20:12

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>田母神閣下へのインタビュー中無知を晒す質問をぶつけたアフォ外人とどう

やら同一のようですね。 

 
田母神さんとのやりとりの時、私は恐らくテントの一番奥にいたと思います。 

 
>下の動画で１８：００あたりからバトルが始まります。 
 
情報感謝です。この男は今後公安がマークして靖国進入禁止にすべきですね。正直、張

り倒してやりたいです。 

 

2009/08/16 20:17

Commented by しばりょう さん 

金美齢さんの警告に感謝します。 
台湾のように、中国に支配される事を、日本人が望んでいるならば、もはや、

止めようが、ありません。 
沖縄はすでに、もう半分中国化していると、見なければ、なりません。沖縄県民が、それを

望むなら、止めようがありません。 
物理的には止められても 精神の分野は、もう立ち入れません。 
北海道の方の、コメントには、衝撃を受けました。 
北では、ロシアが、北方領土返還どころか、北海道を狙っているなぞ、過去の事と思って

いました。 
本州のみが、辛うじて、日本国で、あると言う 悪夢が、現実になろうとは、思いもよりませ

んでした。 
核の傘が機能しなければ、自国は自国で守ると言う、ごく普通の国になるより 方法はな

いのですね。 
日本国が消滅することを覚悟して、民主党に政権を持たせるのが 
民意であれば、もう止めようがありませんね。  

 

2009/08/16 21:12Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>台湾のように、中国に支配される事を、日本人が望んでいるならば、もはや、止めよう

が、ありません。 

 
国民がその事を理解して選択するならその通りですが、「地獄への道は善意で舗装され

ている」という騙しですから知らしめる努力は最後までやらねばなりません。 

 
>沖縄県民が、それを望むなら、止めようがありません。 
 
沖縄県民が支那中共の支配を望んでいるとはどうしても信じられません。 

 
>北海道の方の、コメントには、衝撃を受けました。 
 
はい。 

 
>核の傘が機能しなければ、自国は自国で守ると言う、ごく普通の国になるより 方法は

ないのですね。 

 
台湾の例のように「判ったときは手遅れ！」にさせたくないですね。 

 
>民意であれば、もう止めようがありませんね。 
 
最後まで諦めたくないです。 

 

2009/08/16 22:30Commented by しばりょう さん 
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To 花うさぎさん  
 
>最後まで諦めたくないです。 
戯言を言って申し訳ありません。 

世論調査で、どの政策で、支持政党を選びますか、と言う設問の中 
国の 安全保障 外交を重視するが、 2.5%であった事に 絶望しました。1番が 社会

保障 年金です。 
前にもブログで 言いましたように、母は 60歳で年金を貰い始め今年 80歳です。何百

万X20年です。 
母が 働いていた代償です。掛け金以上に いただいています。 
母が働いてきた代償です。国にすれば 大変な負担です。 
それを ありがたくも思わない人が多いことの絶望します。 
私も 自営業ですが、大学卒業し 一般企業に3年程 務めていましたが、その3年間が

消えた年金でした。すぐに申告し、確認してもらいました。何も被害はありませんが、実務

担当者には、何仕事しているのか、それで飯食ってんだろうと正直腹が立ちました。 
現場で仕事してる 自治労か知りませんが、あんたたちの責任だろうと。こう言う 責任を

他者に押し付ける風土、日本には、なかったはずなのに、なぜ、こうも日本人は 変わっ

てしまったのだろうかと、思います。先の戦争について 64年後になっても、責任転嫁を

する日本人に反吐が出ます。部下を死なせて心から悔やんでいる軍人は自決して責任を

はたしていると思います。今にいたって、のうのうと、責任転嫁する人を英雄のように、正

しい人のように、番組を作り続けるnhkに対し、それはちがうだろうと、怒り収まらず、血が

騒ぐ日々です。 

 

 

2009/08/17 02:16

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
金美齢さんのお話は、ぜひ多くの人が聞くべき、教訓に満ちていると思いま

す。 
私は金美齢さんのお話をここで読んで、ジャパンデビュー問題でチャンネル桜が台湾の

方に取材しているなかで「台湾を助けてください」とおっしゃったご老人がいたことを、思い

出しました。 
私たちは、兄弟と言ってくださる台湾の方たちを、助けなかったんですね・・すごくショック

です。 

 
金美齢さんが語った部分を、私のブログにコピーして、読者さんにご紹介させてください。

（お借りした部分がわかるように、ここへのリンクを貼ります。）だめでしたらすぐに削除し

ますので・・とりあえず、画像とともに、お貸しくださいませ。 

 
この文章を私のブログ以外に拡散は・・まずいですかね・・？？ 
皆で情報を共有していっしょに考えたい問題だと思うのですが・・。  

 

2009/08/17 03:14Commented by 青人草 さん 

To usaginomimiさん  
日曜のテャンネル桜でもノーカットで流していたし、YuTubeでもすでにアップされている

のでそれらを参照されていはいかがでしょう。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=Hhns-Hve5Yg 
 
primitivemanのハンドルでコメントしていましたが、ニックネームが使えることに気付い

て自身のブログのハンドルである青人草に変えました。 

 

2009/08/17 05:48Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>それを ありがたくも思わない人が多いことの絶望します。 
 
この感謝の気持ちを表明する人が本当に少なくなりましたね。 

 
>今にいたって、のうのうと、責任転嫁する人を英雄のように、正しい人のように、番組を

作り続けるnhkに対し、それはちがうだろうと、怒り収まらず、血が騒ぐ日々です。 
 
はい。私も気持ちは同じです。  
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2009/08/17 05:52Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>私たちは、兄弟と言ってくださる台湾の方たちを、助けなかったんですね・・す

ごくショックです。 

 
金美齢さんの話を聞いて、何だ日本も全く同じだと身震いする思いでした。 

 
>皆で情報を共有していっしょに考えたい問題だと思うのですが・・。 
 
報道ニュース調のこの文でよければどんどん拡散して下さい(--)。 

 

2009/08/17 05:53Commented by 花うさぎ さん 

To 青人草さん おはようございます。 
 
>日曜のテャンネル桜でもノーカットで流していたし、YuTubeでもすでにアップされている

のでそれらを参照されていはいかがでしょう。 

 
情報、ありがとうございます。  

 

2009/08/17 21:03Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさん、青人草さん＞ 

 
YOUTUBEのアドレスを教えてくださり、ありがとうございます。 
自分のブログは忙しくて暫定UPの状態ですが、手を入れてYOUTUBEのアドレスを紹介

させていただきます。 
いつもお世話になります。  

 

2010/12/04 13:31Commented by naughtysay さん 

 靖国神社がなぜ「国際問題？」になるのか未だに理解できない凡人です。 
しかし、靖国神社に対しては個人的に二つ「注文」があります。 

 
 ① 招魂社としての「原点」に立ち還ること。  

 
 即ち、「戦場」で散華された戦士たち、あるいはこの為に「遺骨」が判然としない戦士たち

「だけを」祀ること。  勿論、極東国際事法廷の結果「死刑」に処せられた人々は遺骨が

確認されているので御家族が祀るべきであると考えます。 「A級戦犯」がどうのこうのと

いう話ではありませんので悪しからず。 
 一例として、東条英機 閣下もご自身靖国神社に祀られることは望んでいなかったこと

が明らかになっていますね。 

 
 
 ② 死者の御霊（英霊）のために飽くまで「静謐」な環境を保持すべし。 
 即ち、就遊館は暫時これを「解消」すべく努力し、大戦後「百年」までにはこれを排除しひ

たすら御霊に祈りを捧げる「本来の社」のあるべき姿に立ち還るべし。 
 就遊館の展示品の数々を観た時に「なんと騒々しい」と思ったことを自身告白する次第

です。 これは「社と」は静謐であるべきと云う一般的な観点からも間違ってはいないと思

います。  

 
 
 以上ですが、私は決して中国、朝鮮などに阿っている訳ではありません。   使者の御

霊を慰めることは我々の義務、権利であって他国に非難される謂れはあるはずがありま

せん。 
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2010/12/04 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
15ヶ月も前のエントリーに良くコメントを(^^；。 
 
> 靖国神社がなぜ「国際問題？」になるのか未だに理解できない凡人です。 
 
別に国際問題ではないでしょう。騒ぐのは国内の反日グループと特定アジアだけですし。 

 
＞使者の御霊を慰めることは我々の義務、権利であって他国に非難される謂れはあるは

ずがありません。 

 
正論ですが、遊就館を解消という意見ははじめて聞きました。 

 
靖国神社は軍人が「我々も後に続くぞ」と誓う場でもあると、「凛として愛」の和泉隆一監

督が生前に語っていましたが、単なる「慰霊の場」だけではなさそうですよ。  

 

2010/12/04 15:32Commented by naughtysay さん 

 いやぁー、花うさぎさん早速反応してくれてありがとう。 

 
 靖国神社の前身の招魂社は戊辰戦争がきっかけとなって創立された訳だけど、その当

時は明らかに戦没された兵士たちの御霊を「純粋に」慰める事のみが目的であったはず

ですよね。 
まさか既に西南戦争、日清戦争、日露戦争などを予測して軍人が「我々も後に続くぞ」と

誓い合った場所ではないですよね？ 

 
 私が「招魂社の原点へ立ち返ること」と①で述べたのは純粋に御霊に「祈り」を捧げるべ

きであり、同時に、靖国神社は祈りを捧げる場所でなければならないということなのです

が・・・。 
きっと日清、日ロ戦争と戦争を重ねていくうちに靖国神社は「変質」していったのでしょう。 

 
お叱りを受けるかも知れませんが、ひたすら祈りを捧げる、そうあるべき社（靖国神社）と

考えれば「就遊館」はやや騒々しく、不適当な施設ではないかな？と考える訳です。 
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